

Patroli Dialogis Polsek Plered Antisipasi Geng Motor dan Kejahatan Jalanan di Desa Cangkring

Panji Rahitno - CIREBON.KAMPAI.CO.ID

Oct 6, 2024 - 15:46



KAB. CIREBON - Dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) di malam hari, Personil Polsek Plered Polresta Cirebon, Polda Jabar, melaksanakan patroli dialogis dan memberikan himbauan kamtibmas kepada para pemuda dan warga Desa Cangkring. Patroli ini dilakukan sebagai

langkah antisipasi terhadap maraknya geng motor, kejahatan jalanan, dan tindak kriminal C3 (Curat, Curas, dan Curanmor) di wilayah tersebut, serta untuk mencegah kenakalan remaja. Kegiatan ini berlangsung pada Minggu malam (06/10/2024).

Kegiatan patroli dipimpin oleh Kanit Patroli Aiptu Sindhu Utomo, S.H. bersama anggota Bhabinkamtibmas Briptu Rio Sadewo, S.H. Mereka berdialog dengan para pemuda yang sedang berkumpul di sepanjang Jalan Nyi Gede Cangkring dan warga masyarakat Desa Cangkring yang begadang untuk mengantisipasi kerawanan di malam minggu. Dalam himbauannya, personil Polsek Plered mengajak warga untuk tetap menjaga situasi kamtibmas yang aman dan kondusif, menghindari minuman keras, serta tidak mudah terprovokasi oleh isu-isu yang berpotensi memicu keributan. Masyarakat juga diimbau agar segera melaporkan ke Polsek Plered terdekat jika terjadi keributan atau tindak kejahatan lainnya, sehingga wilayah hukum Polsek Plered dapat tetap aman, nyaman, dan kondusif.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sumarni, S.I.K., S.H., M.H. melalui Kapolsek Plered AKP Kentar Budi S, S.H. menyampaikan bahwa patroli kamtibmas yang dilaksanakan oleh personil Polsek Plered, baik siang maupun malam hari, merupakan kewajiban yang harus dijalankan untuk memastikan situasi di wilayah tetap aman, damai, dan kondusif.

<button class="rounded-lg text-token-text-secondary hover:bg-token-main-surface-secondary" aria-label="Read aloud" data-testid="voice-play-turn-action-button"></button><button class="rounded-lg text-token-text-secondary hover:bg-token-main-surface-secondary" aria-label="Copy" data-testid="copy-turn-action-button"></button>